
  

 

 

  

 

 

時間を大事に使っていますか？ 
校 長  貝沼 浩晃 

本年度から水曜日は４限まで学習して給食を食べて下校して

います。保護者の皆様にご理解いただき，さらに，ひまわりやゆ

め広場の運営委員の皆様のご協力のおかげで順調にスタートし

ました。 

早く下校できることは児童にとってうれしいことのようで

す。児童に尋ねると，水曜日は友達と遊ぶ約束をしやすく、たく

さん遊べるそうです。たまった課題をまとめてするという児童

もいました。ゲームやスマホに多くの時間を費やす児童が増え

る中で，外で遊んだり対面で活動したりする児童が増えるのは

うれしいことです。 

市内小学校では水曜４限下校の学校が増えていますが，水曜

日には欠席者や遅刻が少ない傾向があるそうです。 

また，教職員はこの時間を利用して，運動会や修学旅行等の学

校行事の準備や打合せをしたり，校外学習の下見や業者との調

整をしています。児童の学習や生活の情報交換をしたり，保護者

との面談をしたりして，まとまった時間を有効に活用していま

す。 

週の授業時数は１時間減っていますが，学期初めや終わりの

授業短縮の回数を減らすことで，年間の総授業時数は文科省の

既定の時数を守っていますので，ご安心ください。 

水曜日に限った話ではありませんが，最近，登下校中や公園で

遊んでいるときにトラブルが発生して，地域の皆様の協力で回避

したり対応したりした事案がありました。内容によっては，警察

等の関係機関と連携をとって進めています。 

下校してからの遊びやスポーツクラブでのトラブルが発端と

なり，学校でのトラブルに発展したこともあります。このような

場合には，学校だけでなく，保護者にも相談して協力いただいて

います。 

「時は金なり」と言います。時間を有効に使うことは，大人にと

っても児童にとっても大事なことです。水曜午後を有意義に過ごせ

るように，皆さんと児童の様子を見守り育てていきましょう。 

そして，もうすぐ夏休みが始まります。児童はいつもより自由になる時間をたくさん手に入れる

ことになります。どのように使うのでしょうか。時間を大事に使ってほしいです。 

＜木戸小ブログを見ましたが？＞  

今年度の木戸小ブログは更新の回数を増やしています。ブログでは写真

を多く取り入れながら児童等の様子を分かりやすく伝えています。先日の

５学年の体験教室の活動もたくさん掲載しています。ぜひご覧ください。

右のQRコードでご覧いただけます。 
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